
РФСОО «СФСО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА» 

ПРОТОКОЛ СОБРАНИЯ ПРЕЗИДИУМА 

Дата проведения: 10 апреля 2023 г. 

Место проведения: ул.Куйбышева 32У 

Начало заседания: 19.30 

 

Участвовали в работе:  

1.Президент Д. Куприенко 

2. Вице-президент А.Волков 

3. Ответственный секретарь Т.Бевза 

4. Член Президиума М.Чегаровский  

5. Член Президиума Р.Кузнецов  

6. Член Президиума В.Белозеров 

10. Б.Родионов 

11. Р.Фомушкин 

12. Е.Грошева 

13. К.Волков 

Кворум есть. 

 

Председатель заседания – Д. Куприенко 

Секретарь заседания – Т.Бевза 

 

Повестка собрания: 
1. Формирование итоговых протоколов на Первенстве СПб в эстафете.  

Обсуждение положения о формировании сборных и эстафетных команд на ВС и ПР.  

2. Итоги собрания Президиума ФСОР. 

3. О планах по работе судейской коллегии. 

4. Рос. Азимут в СПб. 

5. Отчёт по зимнему сезону. 

6. О работе комиссии по допуску в новом составе. 

7. Спартакиада учащихся 2024, беговой формат. 

8. Календарь осенних стартов в кроссовых дисциплинах,  

9. Разное 
 

1. По запросу члена Федерации Грошевой Е.Н.: о формировании итоговых протоколов 

на Первенстве СПб в эстафете; о возможности изменения положения в разделе формирования 

эстафетных команд на 2023-2024. О принципах формирования сборных и эстафетных команд 

на ВС и ПР.  

 

СЛУШАЛИ: Е.Грошева попросила дать разъяснение о том, каким образом формируются 

протоколы на Первенстве СПб, если у организации не хватает нужного количества человек для 

составления команды. Также предложила рассмотреть возможность проведения 2-этапной 

эстафеты в рамках ЧиП СПб.  

Также Е.Грошева озвучила проблемы при формировании эстафетных команд на первенствах 

России и всероссийских стартах. 

Попросила рассмотреть возможность изменения положения в разделе - формирования эстафетных 
команд на 2023-24. 

 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко по поводу формирования эстафетных команд на ЧиП СПб сообщил, 

что согласно Положению необходимо заявлять неполную команду для того, чтобы быть в 

протоколе тем, у кого не хватает участников в команду. Смешанные команды на Первенство СПб 

не могут быть допущены.  

По поводу фактов нарушения пунктов критериев отборов следует сообщать Президиуму.  



Д.Куприенко предложил рассмотреть возможность проведения 2-этапной эстафеты на стартах 

ЧиП Спб в 2024г. 

 

 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТНОЕ РЕШЕНИЕ: Рассмотреть возможность проведения 2-этапной эстафеты на стартах 

ЧиП Спб в 2024г. Предложить инициативной группе разработать систему командного зачета 
среди образовательных учреждений Санкт-Петербурга (как вариант - по системе Спартакиады 

учащихся 2022 года) отдельно в кроссовых, лыжных и вело-кроссовых дисциплинах.  

 

2. Итоги собрания Президиума ФСОР 

СЛУШАЛИ: А.Волков сообщил об итогах собрания Президиума ФСОР.  

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТНОЕ РЕШЕНИЕ:  

Обсудить с региональными федерациями вопрос о системе подсчета очков Спарткиады, 

подготовить обращение в Минспорта с просьбой вернуть прежнюю систему подсчёта командного 

зачёта. 

 

3. О планах по работе судейской коллегии 

СЛУШАЛИ: А.Волков сообщил о планах работы судейской коллегии. Положение составляется.  

 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТНОЕ РЕШЕНИЕ: Продолжить работу над положением о судейской коллегии. 

Утвердить состав судейской коллегии: куратор от Президиума А.Волков, состав судейской 

коллегии: А. Ширинян, Т.Черноизюмская, О. Гурлева. 

 

4. Российский Азимут в СПб 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что несмотря на прекращение поддержки проведения 
Российского Азимута со стороны Минспорта,  в Санкт-Петербурге Российский Азимут будет 

проведён. Предварительно проведение запланировано на Куракиной Даче 21.05.2023. 

 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТНОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению. 

 

5. Отчёт по зимнему сезону 

СЛУШАЛИ: Б.Родионов сообщил об итогах проведения соревнований в зимнем сезоне. Появился 

новый район Силандэ, использовалась хорошая площадка для старта в Лемболово. Были отдельные 

организационные и спортивно-технические проблемы, о которых докладывалось ранее 

Президиуму. Большое количество лыжных стартов под эгидой Федерации скорее всего не 
оправдано. Возможно, стоит ограничиться только стартами в рамках ЧиП СПб и первенства ВУЗов. 

 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТНОЕ РЕШЕНИЕ: При планировании зимнего сезона 2024г. уменьшить количество 

официальных стартов. Рассмотреть варианты проведения на следующей неделе после старта 

открытых тренировок. 

 

6. О работе комиссии по допуску в новом составе 

СЛУШАЛИ: Т.Бевза сообщила, что изменен состав комиссии по допуску. От комиссии по допуску 

и тренеров поступают многочисленные вопросы по поводу справок и заявок. Нужен документ, 
разъясняющий механизм и правила прохождения комиссии по допуску. Обнаружено 

неоднозначное трактование требований официальных документов (приказа Минздрава, 

документов КФКиС). Необходимо получить официальную позицию медиков (со стороны 

руководства ГВФД) по вопросам, вызывающим разные трактовки. 

Также стоит обратить внимание на то, что из-за принятого Федерацией формата проведения 

комиссии по допуску главному секретарю соревнований и комиссии по допуску необходимо 

продумать и обеспечить своевременный обмен данными предварительного прохождения комиссии 

по допуску участниками соревнований. 



 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТНОЕ РЕШЕНИЕ: Провести встречу с начмедом ГВФД. Поручить Комиссии по допуску 

продумать и обеспечить своевременный обмен данными предварительного прохождения комиссии 

по допуску участниками соревнований с главным секретарём. 

 

 
7. Календарь осенних стартов в кроссовых дисциплинах 

 

СЛУШАЛИ: М.Чегаровский сообщил, что Смена в Зеркальном накладывается на этап 

Чемпионата и Первенство СПб 1 октября. Было предложение перенести этот старт на 24 сентября. 

Тренерские советы в кроссовых дисциплинах за то, чтобы оставить даты без изменений, 

поскольку 24 сентября накладывается на Чемпионат России в Мурманске. 

 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТНОЕ РЕШЕНИЕ: поручить М.Чегаровскому обсудить с заинтересованными сторонами, 

имеются ли другие варианты разнесения Первенства СПб и смены в Зеркальном. 

 
8. Спартакиада учащихся 2024, беговой формат. Куприенко Д. 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что Зимняя Спартакиада учащихся 2024 перенесена из Сочи 

за Урал, дисциплины будут лыжные. 

 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТНОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению. 

 

9. Разное 

 

СЛУШАЛИ: К.Волков сообщил о проблеме поддержки элитных спортсменов, а также озвучил для 
обсуждения несколько конкретных предложений по поддержке.  

ПРИНЯТНОЕ РЕШЕНИЕ: найти возможность, а также исполнителей для освещения успехов 

элитных спортсменов Санкт-Петербурга. Рассмотреть возможность пошива беговых рубашек 

взрослой сборной СПб. 

СЛУШАЛИ: Т.Бевза сообщила, что необходимо выбрать дату следующего собрания. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТНОЕ РЕШЕНИЕ: Следующее собрание провести 15 мая 2023. 


